

RILIS NASIONAL

Dipenghujung Tahun 2023, Kakanwil Kemenkumham Jateng Berikan Dua Penghargaan Kepada Bapas Nusakambangan

Rifki Maulana - CILACAP.RILISNASIONAL.COM

Dec 28, 2023 - 09:51



Dipenghujung Tahun 2023, Kakanwil Kemenkumham Jateng Berikan Dua Penghargaan Kepada Bapas Nusakambangan

Wonosobo - Kepala Bapas Kelas II Nusakambangan, Johan Ary Sadhewa hadir dalam acara Evaluasi Kinerja dan Refleksi Akhir Tahun 2023 yang digelar oleh

Kantor Wilayah (Kanwil) Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham) Jawa Tengah. Acara ini diselenggarakan di Hotel Dafam Wonosobo pada Rabu (27/12) kemarin.

Kepala Kanwil Kemenkumham Jateng, Tejo Harwanto, dalam sambutannya menyampaikan pentingnya melakukan evaluasi dan refleksi kinerja di penghujung tahun. Dengan adanya evaluasi, diharapkan capaian kinerja yang positif dapat dipertahankan dan ditingkatkan di tahun mendatang, sedangkan kinerja yang masih kurang optimal dapat dipetakan penyebabnya dan disusun langkah perbaikan yang lebih konkret, strategis, dan teknis.

Johan Ary aktif mengikuti rangkaian kegiatan Evaluasi Kinerja dan Refleksi Akhir Tahun. Beliau memaparkan capaian kinerja Bapas Nusakambangan selama tahun 2023, termasuk keberhasilan pembinaan Klien, peningkatan pelayanan publik, serta implementasi berbagai inovasi dalam pelaksanaan tugas dan fungsi Bapas.

Sebagai bentuk apresiasi atas kinerja, Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah menganugerahkan penghargaan kepada UPT berprestasi, yang telah menunjukkan kinerja mereka di berbagai bidang sepanjang Tahun 2023. Kanwil Kemenkumham Jateng menggelar malam syukuran yang di hadiri oleh mitra kerja beserta jajaran Ka UPT se-Jawa Tengah.

Bapas Kelas II Nusakambangan memperoleh 2 Piagam Penghargaan yang di berikan langsung oleh Kepala Kantor Wilayah, Tejo Harwanto kepada Kepala Bapas Nusakambangan, Johan Ary Sadhewa yang digelar di Hotel Dafam Wonosobo. Penghargaan yang diperoleh oleh Bapas Nusakambangan yaitu Penghargaan Kepada Johan Ary Sadhewa sebagai Ka. UPT Pelopor Pembangunan Zona Integritas dan Penghargaan Atas Pemberitaan Positif Terbanyak III.

Johan Ary Sadhewa menggaris bawahi bahwa refleksi akhir tahun bukan hanya sekedar evaluasi kinerja, tetapi juga momen untuk mempererat jalinan kerja sama dan silaturahmi antar-pegawai unit kerja di lingkungan Kanwil Kemenkumham Jateng. Beliau berharap semangat kebersamaan dan gotong royong dapat terus ditingkatkan di tahun 2024 untuk meraih prestasi yang lebih baik. Dan juga merasa optimis dan tugasnya untuk menumbuhkan rasa percaya diri dan semangat kerja team work yang kuat, semoga penghargaan ini tidak cuma untuk di tahun ini saja, masih ada tahun - tahun selanjutnya yang akan memenuhi dinding Bapas Nusakambangan dengan Piagam Penghargaan dan Prestasi - prestasi yang lainnya ujar Johan Sapaan Akrabnya